

Le numérique au service de l'humain ?

Possible si on s'en donne les moyens.

Atelier de l'**Espace initiatives**, salle ,
samedi 22 et dimanche 23 avril de 8h à 8h50

Quelles sont les pratiques informatiques mortifères, et lesquelles sont recommandables ?

- formats de fichiers : ouverts et interopérables
- logiciels libres et non-privatés
- des "systèmes d'exploitations" au service de l'utilisateur ? Ni Windows ni Mac OS
- moteurs de recherche recommandables
- à quels opérateurs se fier ?
- la perversité du "gratuit"
- ne pas alimenter la marchandisation sans foi ni loi de l'internet (Facebook et autres réseaux dits "sociaux")
- repenser propriété intellectuelle, brevets et droits d'auteur

Atelier pour l'informatique libre animé par Pierre Paccoud

<http://www.celibre.ovh/paccoud.html>

Possibilité d'apporter son matériel pour recevoir de l'aide à la reconfiguration (Gnu-Linux-install-party).